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恵庭ひかる の GOクラブ トピックス 
運動会も終わって、今は学校行事が少ないころですか？恵庭地域では、寒い日が続いてい

ましたが、今日は久しぶりに晴天の土曜日！ヨサコイ群舞も力が入ることでしょう。北海道

神宮祭も・札幌マラソンもすぐです。この夏は暑い日が続くのかな、どうでしょうか？ 

フアイターズは一時の勢いが薄れて来ています。コンサドーレは、また最終ライン上か、

頑張らなきゃ、余裕をかましていられませんよね！ 

今日も囲碁です。“あせらず・地道に・気長に・希望をもって”楽しく囲碁に取り組もう！

“神の一手”をめざして！  

Ⅰ 新入会員＆昇級者紹介 （今日も、残念ですがおりません） 

カケ眼が解るか？嶋田氏は試すまでもなく、用心し過ぎるようだ。これが後半にものを言

ってくる！怖いようだが読み切って、他に手を回すと一皮むけるはず(^_-)-☆ 佐久間氏は、

鋭いひらめきに頼り過ぎず、落ち着いて読めると鬼に金棒なのだが( ｀ー´)ノ 

“カケ眼”に、思いもよらない手順で、されます。跡腐れのない本手を打って厚い手を。

どうしても繋ぐ必要なら、味の良い手を早めに選択することが必須です。 

Ⅱ 実力アップへのアドバイス〔碁ワールドより 掲載しています〕 

※ 実戦に強くなる基本法則資料：⓽～2“7 子局 テーマ図 2”です。前回は桂馬に受け

ての展開でした。 安易な手には落とし

穴が潜んでいまし たネ。今回は、高く受

けて白に厳し い、プレッシャーを与えましょう。 

①：白が中央に出るなら、黒は無理せず一間に飛んで地を確保するヨ。但し高い位置にある

ことは、チャンスを見て何時でも襲い掛かる準備をしておくことだ(^_-)-☆ 

②：白の三々入りには、断固分断しよう( ｀ー´)ノ 

③：白が詰めてきたなら、ここでモタレ攻めの手筋を (^^♪  

※：どちらかというと、桂馬よりも一間受けがオススメ!(^^)!  

※：厚さは、正義(^_-)-☆（定石通り無理なく進めよう） 

Ⅲ その他連絡事項 

○ 碁で考える 3手は大事です！！自分がこう打てば相手はこうくるだろう、だから私はこう

打つぞ、これが“3手の法則”です。今日もやってみよう！上達の極意です！ 

○  “あいさつ”することは、日常大切ですネ。囲碁のマナーでも、初めと終りの 

“あいさつ”言葉を交わそう。それから、そばにきた石にも“あいさつ”しよう。 

気温変化ご注意を！必ず暑さがやって来ますヨ。 

○ 自転車は気持ちよく走ります。でも、自動車に気を付けましょう。 

○ 講座開催日 06/15・6/22：会館での開催です。 

以上 


